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Уважаемые читатели! 
Подписка 

на газету «Знамя труда» 
на 2-ое полугодие 2015 года  

Ещё один год из жизни 
поселения

Состав президиума: В. Трофимова, Е. Макридин, И. Кудинов.

безопасность

Сельские сходы играют зна-
чительную роль в жизни сел. К 
их ведению относится большой 
круг вопросов: ознакомление на-
селения с действующим законо-
дательством и важнейшими акта-
ми органов местного самоуправ-
ления и принятие решений по их 
выполнению; благоустройство сел, 
коммунально-бытовое и культур-
ное обслуживание, охрана обще-
ственного порядка, образование, 
самообложение сельского насе-
ления и другие не менее важные 
вопросы, связанные с оказанием 
помощи, закупками сельскохозяй-
ственной продукции у населения, 
воспитанием граждан, вопросы, 
заслушивание отчетов о работе 
глав сельских поселений и другое.

В сельских поселениях района 
начались конференции, где гла-
вы отчитываются  перед жителя-
ми. Согласно графику проведе-
ния, прошла первая в районе кон-
ференция для жителей с. Волчан-
ка и д. Арсентьевка  сельского по-
селения  Волчанка. После избра-
ния президиума приступили к ра-
боте конференции. Глава сельско-
го поселения Иван Иванович Куди-
нов выступил с содержательным 
докладом, отметив, что админи-
страция поселения особое вни-
мание уделила вопросам благоу-
стройства, созданию нормальных 
условий для деятельности учреж-
дений и бесперебойной работы си-
стем жизнеобеспечения, работе с 
молодежью, профилактике право-
нарушений и другим направлени-
ям. Иван Иванович Кудинов довел 
до жителей обращение  губернато-
ра Самарской области Н.И. Мер-
кушкина, в котором он отметил: 
«2015 год для области, для всей 
нашей страны стал временем но-
вых вызовов и испытаний. От того, 
как мы справимся с ними, зависит 
судьба Самарской области и каж-
дого ее жителя. Иллюзий здесь 
быть не должно. Но не должно 
быть и растерянности, неверия в 
собственные силы. Наоборот, объ-
единившись, осознав всю глубину 
проблем, масштабность целей и 
задач, мы способны переломить 
любую ситуацию». 

В своем докладе Иван Ивано-
вич Кудинов отметил, какие рабо-
ты были произведены за прошед-
ший год. За  2015 год на скважи-

Больше фотографий на нашем сайте znamtruda.ru

ны сельского поселения Волчан-
ка был приобретен глубинный на-
сос и производился капремонт 
внутри поселковых разводящих 
сетей. К сожалению, продолжа-
ет остро стоять вопрос по несво-
евременной оплате за воду. За-
долженность по ЖКХ на 1 янва-
ря 2016 года составляет: с. Вол-
чанка 17874 руб; д. Арсентьевка 
- 124711 руб; п. Дубовка - 104301 
руб. В  прошлом году частично от-
ремонтированы линии электропе-
редач 0.4 кВт в с. Волчанка. На 
средства дорожного фонда, посту-

Говоря о благоустройстве посе-
ления, остается открытым вопрос 
по поводу мусора и бродячего ско-
та. В 2016 году за каждой органи-
зацией закреплена определенная 
территория, которая будет благо-
устраиваться.

Перед началом конференций 
глава м.р. Красноармейский Е.А. 
Макридин с заместителями и спе-
циалистами администрации про-
водил прием граждан по личным 
вопросам  во всех сельских посе-
лениях Красноармейского райо-
на. Все вопросы, прозвучавшие во 
время приема граждан, были при-
няты в работу. Наиболее важным 
вопросом для граждан являлось 
автобусное сообщение. На кон-
ференции Евгений Александро-
вич дал следующие разъяснения: 
«Сегодня мы находимся на первом 
сходе. Неделю назад я проводил 
прием граждан в каждом поселе-
нии. Пообщался со всеми людьми, 
услышал, какие проблемы в рай-
оне сегодня есть. Автобусное со-
общение, к сожалению, очень се-
рьезный вопрос, который суще-
ствует в каждом населенном пун-
кте. Компания-перевозчик, кото-
рая сегодня осуществляет пере-
возки на основании конкурса, объ-
явила, что заканчивает обслужи-
вать Красноармейский район. По-
чему? 2 млн. 300 тыс. мы осущест-
вляем дотацию в год на работу ше-

На конференции местные жители активно задавали вопросы.

По прогнозам синоптиков, к 20 марта все реки и водоёмы в нашем ре-
гионе и стало быть, районе должны будут освободиться из ледового пле-
на. Паводковая вода с талым снегом разольётся по привычным маршру-
там, а в случае заторов создаст нешуточную проблему жителям городов 
и весей. Тем более, если учесть, что температура воздуха в этом году на 
шесть градусов выше привычной нормы. В общем, весна идёт - воде до-
рогу. Эту задачу обстоятельно обсуждали на своём очередном заседании 
члены районной противопаводковой комиссии под председательством 
главы м.р. Красноармейский Евгения Александровича Макридина. Раз-
говор о том, как наши сёла, посёлки и уполномоченные службы встреча-
ют паводок-2016, начался с отчётов о проделанной работе. Главы 12 по-
селений поочерёдно докладывали, насколько эффективно прошли засе-
дания противопаводковых групп, как специально созданные штабы пла-
нируют оповещать, эвакуировать и расселять жителей домов, оказавших-
ся в зоне подтопления, все ли плотины отремонтированы, а водопропуск-
ные трубы прочищены. Первые лица поселений акцентировали внимание 
на том, что паводковая ситуация находится под круглосуточным контро-
лем – памятки населению розданы, дежурство организовано, посты на-
блюдения за уровнем воды созданы.

Заместитель главы Николай Юрьевич Зайцев подробно выяснял, име-
ются ли у наших поселений соглашения с предприятиями, которые в слу-
чае нештатной ситуации готовы предоставить в помощь технику и другие 
необходимые ресурсы. Напомнил о полноценном обеспечении людей, ко-
торые могут пострадать от паводка, жильём и питанием. 

Председатель комиссии Евгений Александрович Макридин сообщил, 
что члены районной комиссии посетят с проверкой все 12 поселений и 
лично убедятся, как на местах воплощаются противопаводковые меро-
приятия. Особое внимание будет уделено с.п. Колывань - территории по-
вышенного риска.

- Памятки населению необходимо выдавать строго под роспись, - под-
черкнул Евгений Александрович. - В случае необходимости прошу район-
ные службы направлять письма в областные инстанции с просьбой ока-
зать содействие в деле обеспечения безаварийной эксплуатации важных 
объектов в период паводка.

Глава района также выяснил, как ресурсоснабжающие организации, до-
рожная и профильные службы, включая ГО и ЧС и местный филиал МЧС 
России, подготовились к прохождению паводковых вод. О готовности ока-
зать медицинскую помощь доложила главный врач ЦРБ Галина Никола-
евна Балахонская. О том, какие меры безопасности готовы предпринять 
учреждения образования, сообщила участникам заседания начальник Крас-
ноармейского территориального отдела образования Людмила Ивановна 
Кишова. Судя по выступлениям, паводок-2016 не застанет врасплох тер-
риторию м.р. Красноармейский.

Е. Сметанина.
Фото автора.

Воде - дорогу

 Председатель противопаводковой комиссии Е.А. Макридин реко-
мендовал главе с.п. Колывань А.Н.Чернову взять в аренду допол-
нительное плавсредство для эвакуации местных жителей и обе-
спечения их продовольствием в случае возникновения нештат-
ной ситуации.

пающие в бюджет поселения, ре-
монтируются внутрипоселковые 
дороги. Также производилась от-
сыпка щебнем внутрипоселковой 
дороги и строительство тротуа-
ра в с. Волчанка. На 2016 год за-
планирован ремонт внутрипосел-
ковых дорог: отсыпка щебнем (с. 
Волчанка, д. Арсентьевка, пос. Ду-
бовка). Ведущее положение среди 
бюджетных учреждений  занимает 
Волчанская школа. Коллектив до-
бивается хороших результатов, и 
поэтому школа занимает лидиру-
ющее положение в образователь-
ном округе. Медицинские работни-
ки при взаимодействии с админи-
страцией сельского поселения до-
бились 79,7%  охвата флюорогра-
фическим обследованием, это го-
ворит о том, что люди менее вни-
мательно стали относиться к сво-
ему здоровью. В 2015 году постро-
ен новый ФАП в д. Арсентьевка.  

сти машин выдвижного состава ав-
тобусов, и тем не менее это стано-
вится недостаточно. На днях мы с 
ними встречаемся и будем решать, 
в первую очередь, как сохранить 
то время и те маршруты, которые 
сегодня есть. И второе: будем ис-
кать параллельные компании либо 
будем работать с министерством 
транспорта автомобильных до-
рог Самарской области по закре-
плению той компании, которая бу-
дет обслуживать наше население 
в удобное для нас время».  

От стремления и желания каж-
дого сделать свое село, свой рай-
он сильным и процветающим за-
висит успех общего дела, движе-
ние вперед, прогресс.

На конференции были приняты 
определенные решения. 

 М. Елютина.
Фото Н. Синелева.

Региональная Госавтоинспекция напоминает, что единый портал госу-
дарственных и муниципальных услуг предназначен для подачи заявле-
ний граждан в электронной форме на получение государственных услуг, 
получения в электронной форме информации о ходе рассмотрения заяв-
лений и результате рассмотрения таких заявлений. С помощью портала 
можно без очередей записаться на удобное время в любое регистрацион-
ное подразделение ГИБДД и поставить автомашину на учет или обменять 
водительские удостоверения. Просто нужно оставить электронную заявку 
и прийти в назначенное время в регистрационное отделение ГИБДД, по-
дойти к специально выделенным для этого окнам и получить услугу без 
очереди. Кроме того, с помощью портала можно узнать о своих штрафах 
и оплатить их, не выходя из дома.

Госавтоинспекция призывает граждан регистрироваться на портале 
«gosuslugi.ru» и получать все необходимые услуги, предварительно оста-
вив электронные заявки.

Имея свой аккаунт на сайте госуслуг, вы можете оперативно получать 
информацию о наложенных штрафах и легко пользоваться государствен-
ными услугами.

государственные услуги
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семинар

Одна из крупнейших 
кампаний по производ-
ству средств защиты 
растений и элитного 
материала «Сингента» 
успешно реализует в 
Самарской области ряд 
программ, направлен-
ных на получение устой-
чивых урожаев, неза-
висимо от капризов по-
годы.

В основе работы кампании  - 
научный подход, проверенный 
практикой и временем. Это пере-
довые технологии производства 
зерновых и пропашных культур, 
включая их обработку эффек-
тивными средствами защиты, 
позволяющие не только увели-
чить урожайность на 10-15%, но 
и улучшить качество выращен-
ной продукции.

В условиях, когда проблема 
обеспечения продовольствен-
ной безопасности страны сто-
ит на первом месте, губернатор 
Самарской области  Н.И. Мер-

кушкин ставит задачу наращи-
вать объёмы производства зер-
новых. И решать эту задачу мож-
но именно с учетом применения 
программ управления урожаем. 

В течение всего февраля 2016 
года в различных областях Рос-
сии технические эксперты «Син-
генты» освещали важные вопро-
сы возделывания зерновых куль-
тур и системы их защиты.

10 марта  на базе муниципаль-
ного района Красноармейский 
для специалистов, руководите-
лей сельскохозяйственных пред-
приятий южной зоны Самарской 
области кампания «Сингента» 
организовала «Зерновые пла-
нёрки» - семинар, который  про-
водился  в необычном форма-
те мобильного лектория. Менед-
жеры кампании «Сингента» рас-
сказали участникам семинара 
из  Безенчукского, Приволжско-
го, Пестравского и нашего райо-
нов  о проблемах борьбы с сор-
ной растительностью, основных 
элементах успешного возделы-
вания различных сельскохозяй-

ственных культур и рациональ-
ном использовании средств за-
щиты растений, соблюдении тех-
нологий возделывания,  ознако-
мили с новыми гибридами под-
солнечника и кукурузы.

 В своем комментарии ме-
неджер по продажам кампании 
«Сингента» Сергей Старостин,  
пояснил, что впервые семинар 
в таком формате проводится с 
целью обучения специалистов 
сельхозпредприятий современ-
ным технологиям возделывания 
озимых зерновых культур. В ходе 
семинара были подняты вопро-
сы предпосевной обработки се-
мян, вопросы обработки посевов 
фунгицидами и инсентицидами. 
Кроме того, были представлены 
растения озимой пшеницы, вы-
ращенные на специальных суб-
стратах, для демонстрации за-
болеваний растений и мер борь-
бы с ними.

Данный семинар поможет в 
работе всем специалистам сель-
скохозяйственных предприятий в 
плане подготовки качественного 

семенного материала для  про-
ведения весеннего сева. Участ-
ники семинара отметили значи-
мость проведённого семинара. 

А.В. Блинков, главный 
агроном управления сель-
ского хозяйства м.р. Пе-
стравский: 

- В этом семинаре, который 
проводился в необычном для 
нас формате,  от нашего района 
присутствовали главные агроно-
мы ОАО «Сельхозтехника», ООО 
«Союз», ООО «Спектр». Мы по-
ложительно относимся к прове-
дению подобных мероприятий 
и признательны кампании «Син-
гента». Мы получили не только 
полезную информацию, но и раз-
даточные материалы, рекламные 
проспекты с целью ознакомле-
ния с новыми препаратами  для 
протравливания семян, защиты 
растений от болезней, почвы от 
сорняков.  Необычная форма об-
щения, просмотр слайдов по за-
тронутым темам помогли всем 
участникам семинара узнать 
много нового и полезного,   что,  

несомненно, нам пригодится  в 
нашей дальнейшей работе. 

Н.В. Киселёв, главный 
агроном управления сель-
ского хозяйства м.р. Крас-
ноармейский: 

-  Значимость данного меро-
приятия для агрономов, руково-
дителей сельскохозяйственных 
предприятий актуальна и высо-
ка.  В век высоких технологий 
точный расчет и следование ре-
комендациям ученых и практиков 
обязательно приведут к хорошим 
урожаям даже в таких засушли-
вых районах, как наш. Проведе-
ние подобных семинаров способ-
ствует  повышению уровня зна-
ний агрономов хозяйств, от ква-
лификации которых, в конечном 
счёте, зависит получение каче-
ственного урожая и обеспечение 
эффективности  вложений.

Н.А. Переходко, глава 
КФХ п. Гражданский м.р. 
Красноармейский:

- Приятно, что семинар прово-
дился на базе нашего района. С 
этой компанией наше хозяйство 
сотрудничает уже несколько лет. 
И в этом году мы уже приобрели у 
«Сингента» львиную долю препа-
ратов по защите растений от бо-
лезней и вредителей, что позво-
лит нам  эффективно провести 
все необходимые работы и полу-
чить прибавку к урожаю.  

Много полезного смогли 
узнать о новых высокоэффек-
тивных препаратах по химиче-
ской защите растений, средствах 
для борьбы с сорняками, получи-
ли рекламные буклеты, смогли 
обменяться опытом с коллегами 
из соседних районов. Организа-
торам подобного семинара, ко-
нечно, огромная благодарность 
за организацию и проведение.  

Итак, подводя итоги, можно 
сделать вывод, что подобные се-
минары  дают  возможность спе-
циалистам сельскохозяйствен-
ных предприятий повысить уро-
вень  самообразования,  помо-
гают совершенствовать свое ма-
стерство и профессионализм, а 
сочетание практического опыта и 
новых технологий, несомненно, 
помогут в дальнейшей работе. 

Л. Пахомова. 
Фото Н. Синелёва.

Зерновая планёрка

Автотранспорт кампании «Сингента» для проведения мобильных 
семинаров. Участники семинара.

Запрет на ввоз в Россию 
сельскохозяйственной 
продукции дает отече-
ственным производите-
лям еще один шанс рас-
ширить производство и 
улучшить свое финан-
совое состояние.  Строи-
тельство новых убойных 
цехов позволяет сель-
хозтоваропроизводите-
лям осуществлять каче-
ственный убой и раздел-
ку туш, соответствующие 
требованиям регламента 
таможенного союза.  Не-
которые уже действуют 
во многих районах нашей 
области.  

 Нельзя не согласиться, что 
текущая непростая экономиче-
ская ситуация, безусловно, вно-
сит определенные коррективы в 
планы сельхозпроизводителей. В 
первую очередь на них сказывает-
ся удорожание стоимости привле-
каемых инвестиционных креди-
тов, да и вкладывать собственные 
средства в развитие сейчас спо-
собны очень немногие сельхоз-
предприятия. Скорее всего, толь-
ко те, кто имеет такую возмож-
ность и понимает - если хочешь 
иметь хорошую отдачу от мясно-
го скотоводства – создавай свой 
убойный цех.  11 марта в крестьян-
ском фермерском хозяйстве Ана-
толия Семеновича Пустобаева со-
стоялось открытие современного 
убойного цеха, который позволя-
ет забивать от трёх до пяти голов 
крупного рогатого скота, а это бо-
лее тонны мяса в сутки.   Мы не-
однократно рассказывали в рай-
онной газете об Анатолии Семё-

новиче как о рачительном, дело-
вом, ответственном руководите-
ле, настоящем хозяйственнике. 
Несколько лет назад помимо рас-
тениеводства его хозяйство ста-
ло заниматься животноводством, 
отдав предпочтение породе КРС 
мясного направления -  казахской 
белоголовой. Скот этой породы 
быстрее растет, скорее набира-
ет вес, выход мяса около  55%. 
И главное – качество такой го-
вядины лучше, нежели получен-
ной от молочных пород. Во вся-
ком случае так считают профес-
сиональные специалисты. Кру-
той поворот в сторону мясного 
скотоводства, постепенное уве-
личение поголовья просто обя-
зывали Анатолия Семёновича, 
как руководителя эффективного 
хозяйства, задуматься о созда-
нии своего убойного цеха. Все-
го пару лет назад он обмолвился 
об этом в итервью и на совеща-
ниях руководителей сельхозпред-
приятий. И слово своё руководи-
тель сдержал. Наличие собствен-
ного убойного цеха, отвечающе-
го всем санитарным и ветеринар-
ным нормам, теперь позволит 
крестьянскому фермерскому хо-
зяйству укрепить свое экономиче-
ское состояние, всерьёз будет ре-
шаться задача импортозамеще-
ния мясной продукции, а в конеч-

ном итоге – это одна из важных 
составляющих вопроса обеспече-
ния продовольственной безопас-
ности региона и без громких слов 
страны в целом.  Надо отметить, 
что цех построен исключитель-
но за счет собственных средств.  
В планах у хозяйства - заняться 

переработкой и выйти на рынок 
со своей продукцией: пельменя-
ми, котлетами, тефтелями. Про-
цесс, так сказать, пока проходит 
экспериментальным путём и бу-
дет зависеть от спроса потреби-
теля. Главное, что необходимо 
отметить - вся продукция из хо-
рошего и качественного сырья. 
Анатолий Семёнович сообщил, 
что в рамках реализации меро-
приятий ведомственной целе-
вой программы «Развитие пер-
вичной переработки скота в Са-
марской области на 2014-2016 
гг.» приобретение оборудования 
российского и импортного произ-
водства для убоя скота, первич-
ной обработки туш, охлаждения 
и хранения мяса субсидирует-
ся в размере до 50%. Таким об-
разом, хозяйство получит часть 
средств, потраченных на стро-
ительство убойного цеха. На от-
крытии цеха присутсвовали гла-
ва района Макридин Е.А., руково-
дитель управления сельского хо-
зяйства Строгонов В.И., государ-
ственный ветеринарный инспек-
тор департамента ветеринарии 
Самарской области Ляпин В.В., 
главный врач СП «Красноармей-
ская СББЖ» Тарабрин В.В., спе-
циалисты КФХ. В частности, гла-
ва района отметил, что разви-
тие животноводства становится 

событие

Уметь работать 
на перспективу

всё более привлекательным для 
фермеров. В нашем районе есть 
положительные примеры семей-
ных животноводческих ферм по 
разведению скота мясных и мо-
лочных пород.  А это значит, что 
всерьёз будет решаться задача 
импортозамещения, основная 
составляющая которой -  обеспе-
чение продовольственной безо-
пасности.  Конечно, пока далеко 
не каждый глава КФХ в состоянии 
обзавестись собственным убой-
ным цехом, однако есть к чему 
стремиться, фермерские хозяй-
ства у нас показывают хороший 
экономический рост.  Губернатор 
региона Николай Иванович Мер-
кушкин обозначил еще одну за-
дачу для сельхозтоваропроизво-
дителей - к концу 2017 года мы 
должны полностью обеспечивать 
себя мясом собственного произ-
водства.  У нас самый высокий в 
стране рост в этой сфере.  Сей-
час у животноводов есть стимул 
для наращивания поголовья и 
собственного производства. У 
людей сменилось мышление, все 
хотят потреблять качественный и 
свежий продукт, а не переморо-
женное импортное мясо.  

Руководитель КФХ Анатолий 
Семёнович Пустобаев – хозяин 
своего дела, умеет работать на 
перспективу. Есть у него и другие 
хорошие задумки. Пусть они обя-
зательно исполнятся, а мы с удо-
вольствием расскажем об этом, 
ведь за такими целеустремлен-
ными, трудолюбивыми, не боя-
щимися трудностей людьми - бу-
дущее сельхозпроизводства. 

 
Л. Пахомова. 

Фото Н. Синелёва.
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                 ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
            о проведении торгов в форме аукциона
            на право заключения договора аренды

Наименование организатора торгов: комиссия по  проведе-
нию торгов  по продаже  муниципального имущества и земельных участ-
ков или продаже права на заключение договоров аренды, безвозмездного 
пользования и концессионных соглашений: 446140, Самарская область, 
Красноармейский район, с. Красноармейское, пл. Центральная, д.12, кон-
тактный телефон: 2-22-37, действующая в соответствии с постановлени-
ем  администрации  сельского поселения Красноармейское муниципаль-
ного района Красноармейский Самарской области  №31 от 11.03. 2016 г. 
«О проведении  торгов на право заключения  договора аренды нежило-
го помещения в  здании, расположенном  по адресу: Самарская область,   
Красноармейский район, с. Красноармейское, ул. Шоссейная, д. 28 «Б».

Сведения о дате и времени проведения торгов:  торги состо-
ятся 15 апреля  2016 года  в 10.00  в здании администрации района по 
адресу: с. Красноармейское, пл. Центральная, д. 12, малый зал.

Форма торгов и критерий выбора победителя: торги прово-
дятся в форме аукциона, открытого по составу участников и форме пода-
чи предложения о размере арендной платы. Критерием является предло-
жение наиболее высокого размера арендной платы.

Наименование предмета торгов и его краткая характери-
стика: нежилое  помещение площадью 47,7 кв. м., расположенное  по 
адресу: Самарская область, Красноармейский район, с. Красноармейское, 
ул. Шоссейная д.28 «Б», под размещение автовокзала.

Начальный размер арендной платы за аренду нежилого помещения 
и шаг аукциона:

1. Начальный размер арендной платы  -  3 578,00 рублей в месяц без 
НДС.

2. Шаг аукциона равен  5 % от начального размера арендной платы в 
сумме 179,00 рублей.

Размер и  порядок внесения задатка:  размер задатка установ-
лен в размере 10% от начального размера арендной платы, который пе-
речисляется на расчетный счет комитета по УФА Красноармейского рай-
она р/счет  №40302810536015000029 БИК 043601001, ИНН 6375191298, 
КПП 637501001, в ГРКЦ ГУ Банк России по Самарской области г. Самара  
с 15.03.2016 г.  и по день подачи заявки.

Копия платежного документа, подтверждающего внесение задатка, 
предоставляется вместе с заявкой на участие в аукционе.

Сведения о порядке оформления участия в торгах: к уча-
стию в торгах допускаются физические и юридические лица, своевремен-
но представившие надлежащим образом оформленные документы в со-
ответствии с перечнем, указанным в настоящем сообщении.

Перечень документов необходимых для участия в торгах:
1. Заявка на участие в аукционе.
2. Платежный документ с отметкой банка, подтверждающий перечис-

ление задатка  в счет обеспечения оплаты арендной платы (оригинал и 
копия).

3. Дополнительно предъявляются следующие документы:
3.1. Для юридических лиц:
- копии учредительных документов и выписка из Единого государствен-

ного реестра юридических лиц, выданная не ранее, чем за 6 месяцев на 
дату подачи заявления;

- документ, который подтверждает полномочия руководителя юриди-
ческого лица на осуществление действий от имени юридического лица 
(копия решения о назначении этого лица или о его избрании) и в соответ-
ствии с которым руководитель юридического лица обладает правом дей-
ствовать от имени юридического лица без доверенности;

- решение соответствующего  органа юридического лица о соверше-
нии сделки (если это необходимо в соответствии с учредительными до-
кументами претендента и законодательством государства, в котором за-
регистрирован претендент);

- заявление об отсутствии решения о ликвидации заявителя - юридиче-
ского лица, об отсутствии решения арбитражного суда о признании заяви-
теля - юридического лица, индивидуального предпринимателя банкротом 
и об открытии конкурсного производства, об отсутствии решения о при-
остановлении деятельности заявителя в порядке, предусмотренном Ко-
дексом Российской Федерации об административных правонарушениях;

- опись представленных документов.
3.2. Для  индивидуальных предпринимателей:
- выписка из единого государственного реестра индивидуальных пред-

принимателей, выданная не позднее, чем за 6 месяцев до даты подачи 
заявки.

3.3. Для физических лиц:
- заверенная в установленном порядке копия документа, удостоверя-

ющего личность гражданина.
Адрес и сроки: заявки на участие в аукционе принимаются с 15.03.  

2016 г.  по  14.04.2016 года  в течение рабочего дня с 8.00 до 16.30 в по-
мещении комитета по управлению муниципальным имуществом Крас-
ноармейского района по адресу: с. Красноармейское,  пл. Центральная, 
д.12, 2 этаж, кабинет 205.

Осмотр  нежилого помещения площадью 47,7 кв. м. расположенного по 
адресу: Самарская область, Красноармейский район, с.Красноармейское, 
ул. Шоссейная д.28 «Б» проводится с 15.03.  2016 г. по 14.04. 2016 г. в ра-
бочее время. Для этого необходимо обратиться в администрацию сель-
ского поселения Красноармейское. 

До признания претендента участником  аукциона он имеет право по-
средством уведомления в письменной форме отозвать зарегистрирован-
ную заявку. Если заявка отозвана до даты окончания приема заявок, за-
даток возвращается претенденту в течение пяти банковских дней со дня 
поступления уведомления об отзыве заявки. В случае отзыва претенден-
том заявки позднее даты окончания приема заявок задаток возвращает-
ся в течение пяти банковских дней с даты подведения итогов аукциона.

Победителем аукциона  признается участник, который предложит наи-
более высокий размер арендной платы за аренду нежилого помещения, 
площадью 47,7 кв.м., расположенного по адресу: Самарская область, 
Красноармейский район, с.Красноармейское, ул. Шоссейная, д.28 «Б».

Сроки заключения договора аренды: договор заключается в 
течение 15 рабочих дней, но не ранее, чем через 10 рабочих дней после 
проведения аукциона и подписания протокола о результатах аукциона. 
Данное информационное сообщение является публичной офертой для 
заключения договора о задатке в соответствии со статьей 437 Граждан-
ского кодекса РФ, а подача претендентом заявки и перечисление задат-
ка являются акцептом такой оферты, после чего договор о задатке счи-
тается заключенным в письменной форме

Сроки оплаты за аренду: оплата арендной платы производит-
ся победителем торгов ежемесячно со дня подписания договора арен-
ды. Сумма задатка засчитывается в оплату арендованного имущества. 

В.П. Харитонов,
глава сельского поселения Красноармейское.

Весна. На дорогах тает снег... 
Обнажаются ямы и ухабы. Склады-
вается впечатление, что вместе со 
снегом  с дорог испаряется и слой 
асфальтового покрытия. Климати-
ческие условия являются  основ-
ной причиной.  Дорожное полотно 
разрушают частые перепады  тем-
пературы через ноль градусов. Так, 
если  зима  была не сильно мороз-
ной, а столбик термометра часто 
поднимался к нулю, определенно 
стоит ждать разрушения дорожно-
го полотна. Ответственность за со-
стояние и повреждение  проезжей 
части  несут должностные лица до-
рожных эксплуатационных органи-
заций. Эти службы  должны сле-
дить за  состоянием дороги  и сво-
евременно  ремонтировать.

Сотрудники Госавтоинспекции О 
МВД России по Красноармейскому 
району в ежедневном режиме ве-

дут контроль  за эксплуатационным 
состоянием автомобильных дорог 
(особенно в период оттепели), вы-
являются факты ненадлежащего 
содержания улично-дорожной сети.

 В соответствии с ГОСТ 50597-93 
покрытие проезжей  части  не долж-
но иметь просадок, выбоин  и иных 
повреждений, затрудняющих  дви-
жение транспортных средств с раз-
решенной Правилами дорожного 
движения  скоростью. Предельные 
размеры отдельных  просадок, вы-
боин и т.п. не должны превышать: 
по длине 15 см., ширине – 60 см. и 
глубине 5 см.

Так, с целью устранения недо-
статков дорожного полотна служ-
бой дорожного надзора ОГИБДД по 
Красноармейскому району   долж-
ностным лицам было выдано пред-
писаний в количестве 22 шт., юри-
дическим  лицам  - в количестве 2 

шт. (АСАДО, МИНТРАНС), состав-
лено административных протоко-
лов  на должностных лиц  в коли-
честве 7 шт., в отношении юриди-
ческих лиц вынесено 2 определе-
ния о возбуждении дела об админи-
стративном  правонарушении по ст. 
12.34 КоАП РФ, составлен  протокол 
на руководителя Красноармейско-
го ДЭУ, направлены 2 письма  вла-
дельцам местных и региональных  
автомобильных  дорог о принятии 
безотлагательных мер  к проведе-
нию аварийно-ямочного ремонта на 
дорогах Красноармейского района.

Ю. Шулепова,
и.о. инспектора по пропаганде 

БДД и розыску
ОГИБДД О МВД России по 
Красноармейскому району,

старший лейтенант полиции.

            Извещение о предоставлении 
                     земельного участка 
Комитет по управлению муниципальным имуществом  

Красноармейского района Самарской области информи-
рует о предстоящем  предоставлении  следующего зе-
мельного  участка:

-  площадью 100 кв. м. с кадастровым номером 
63:25:0504026:2827,  в с. Красноармейское, ул. Октябрь-
ская, д. 122,  для строительства индивидуального жилого 
дома,   в аренду на 10 лет.

Земельные участки предстоят образованию в соответ-
ствии со схемой расположения земельного участка. Со 
схемой расположения территории, имеющейся на бумаж-
ном носителе, ознакомиться можно  по адресу: Самарская 
область, м.р. Красноармейский, с. Красноармейское, пл. 
Центральная, д. 12. Контактный телефон: 8(84675)2-22-37.

Граждане, заинтересованные в предоставлении зе-

Весна... Ямы на дорогах

мельного участка для указанных в настоящем извещении 
целей, вправе в течение тридцати дней соответственно со 
дня опубликования и размещения извещения подать в ад-
министрацию муниципального района Красноармейский  
заявления о намерении участвовать в аукционе по прода-
же такого земельного участка/в аукционе на право заклю-
чения договора аренды такого земельного участка  следу-
ющим способом: лично или  посредством почтовой связи 
на бумажном носителе по адресу: 446140, Самарская об-
ласть, муниципальный район Красноармейский, с. Красно-
армейское, пл. Центральная, д. 12. 

Прием  заявлений  оканчивается  по истечении 30 дней 
со дня опубликования.

Е.А. Калинина,
руководитель комитета

по управлению муниципальным имуществом
Красноармейского района. 

Самарскую область с рабо-
чим визитом посетил пол-
номочный представитель 
Президента России в При-
волжском федеральном 
округе Михаил Бабич.

В губернской столице полпред 
Президента провёл совещание по 
вопросам импортозамещения. 

К обсуждению ключевых тем 
подключились министр транспорта 
РФ Максим Соколов, глава региона 
Николай Меркушкин, руководители 
крупных промышленных предприя-
тий Поволжья.

Участникам деловой встречи 
предстояло выявить предприятия, 
которые сегодня готовы выпускать 
импортозамещающую продукцию, 
но по каким-то причинам пока не за-
нимаются этим, и рассмотреть инно-
вационные предложения производ-
ственных коллективов, требующие 
поддержки со стороны федераль-
ных органов власти.

Михаил Бабич отметил, что пока 
ещё сохраняется нежелание потре-
бителей (в частности, крупных ком-
паний) переходить на отечествен-
ные аналоги зарубежной продукции. 
С другой стороны, в Самарской об-
ласти имеется достаточно большое 
количество предприятий, которые 
активно  включились в процесс им-
портозамещения, выиграли различ-
ные конкурсы и вошли  в федераль-
ные программы.

В частности, министр транспорта 
РФ Максим Соколов пояснил, что в 
приоритетной транспортной отрас-
ли, на железной дороге, совместно 
с министерством разработана про-
грамма на 2015-2018 годы, которая 
предусматривает закупку 500 локо-
мотивов отечественного производ-
ства на сумму порядка 70 млрд. ру-
блей в год.

Подводя итоги 2015 года, губер-
натор области Николай Меркушкин 
отметил, что импорт в Самарскую 
область снизился на 40%, а через 
два-три года наш регион выйдет на 
очень высокий уровень замещения 
зарубежной продукции отечествен-

ными аналогами. «Кроме ключевых 
позиций - космического машиностро-
ения, автомобилестроения, медици-
ны, нефтехимии - у нас в губернии 
высока степень замещения  сельско-
хозяйственной продукции», - допол-
нил Николай Иванович. 

Бесспорно, импортозамещение 
– кампания дорогостоящая, требу-
ет привлечения серьёзных ресур-
сов. Эту мысль глава региона под-
твердил цифрами:

- Стоимость 40 проектов по им-
портозамещению, реализованных 
в прошлом году в  Самарской обла-
сти, составила примерно 70 млрд. 
рублей. По 2016 году мы предпола-
гаем, что стоимость этих проектов 
приблизится к 200 млрд. рублей. Не-
обходимо заметить, что ресурсы об-
ласти по поддержке этих проектов в 
современных условиях сильно огра-
ничены. Естественно, региональное 
правительство в этих условиях рас-
сматривает предоставление нало-
говых льгот и другие варианты под-
держки, в том числе со стороны фе-
деральных министерств. Кроме того, 
областным правительством  принято 
решение о выпуске облигаций, что-
бы за счёт этого займа решать  во-
просы импортозамещения.

Со своей стороны Михаил Ба-

бич сообщил, что в настоящий мо-
мент разработан значительный пере-
чень мер государственной поддержки 
предприятий, реализующих проекты 
импортозамещения. В Приволжском 
федеральном округе создан совет по 
промышленной политике, а  прави-
тельством РФ принято 20 отраслевых 
планов по развитию импортозамеще-
ния. Таким образом, менее чем за год 
пройден достаточно большой путь по 
созданию необходимых инструмен-
тов для открытия   импортозамеща-
ющих производств. Постепенно по-
является доверие к отечественным 
производителям и понимание того, 
что мы действительно можем произ-
водить аналоги ничем не хуже по ка-
честву импортных образцов и очень 
конкурентоспособные по цене, - ре-
зюмировал полпред.

Подводя итоги совещания, Ни-
колай Иванович Меркушкин под-
черкнул, что программа импортоза-
мещения послужит мощным толчком 
для развития Самарской области, по-
явления новых  и модернизации дей-
ствующих предприятий, и в регионе 
будет производиться продукт миро-
вого уровня.

Подготовила Е. Сметанина.
Фото «ВолгаНьюс».

Вытесняем импорт

обратите внимание

официально


